
 

 

Al Sig. Sindaco/Assessore del Comune di Città di Castello 

 

 

Oggetto: Interrogazione su sottopassaggio zona stazione e Via Galilei 

 

Premesso che 

 

- il sottopassaggio rappresenta un viatico utile per i pedoni, soprattutto per i cittadini e per gli 

studenti della scuola media Pascoli che devono sopraggiungere alla stazione; 

- il sottopassaggio è spesso vittima di chiusure quando le condizioni climatiche sono avverse; 

- il suddetto passaggio è oggetto di atti vandalici e verte in uno stato di degrado; 

- attualmente risulta chiuso causa allagamento; 

 

Considerato che 

 

- i rifiuti e la sporcizia gettati nel sottopassaggio provocano danni e il rischio di allagamento quando 

ci sono giornate di pioggia; 

- la chiusura del sottopassaggio non è una soluzione per risolvere il problema dello stato di degrado 

e mancata fruibilità di quel tratto; 

- una corretta manutenzione del sottopassaggio garantirebbe un servizio utile ai cittadini e uno stato 

di decoro e sicurezza migliore per i residenti della zona; 

 

A tale proposito il sottoscritto consigliere 

 

INTERROGA la S.V. 
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- quali siano gli intendimenti dell'amministrazione comunale per risolvere tale problematica in 

tempi adeguati 

 

 

Consigliere Forza Italia Città di Castello 

Tommaso Campagni 

 

Città di Castello, 17/11/2023 


